



#ECUADORAMÉXICO

# EXIGEN ENTREGAR A PRÓFUGO

EL GOBIERNO SUDAMERICANO SOLICITÓ A MÉXICO  
PERMITIR LA DETENCIÓN DE EX VICEPRESIDENTE

AP

**L**

a Cancillería de Ecuador pidió ayer a la embajada de México, a cargo de Raquel Serur, autorización para que ingresen policías a esa misión para detener al ex vicepresidente ecuatoriano Jorge Glas, requerido por la justicia por presunta malversación de fondos públicos.

En su cuenta de X, la Cancillería

confirmó que se "ha solicitado a la Embajada de México el consentimiento para que las fuerzas del orden puedan dar cumplimiento a la disposición de la Corte Nacional de Justicia", que dispuso la captura del exfuncionario.

En diciembre, Glas ingresó a la embajada de México y luego pidió asilo a fin de evadir la acción de la justicia que lo acusa de desviar fondos destinados a la reconstrucción de dos provincias afectadas

**5**

AÑOS ESTU-  
VO GLAS EN  
PRISIÓN POR  
CORRUPTO.

**MODUS  
OPERANDI**

- Algunos exfuncionarios del gobierno de Correa han pedido refugio.
- Intentan evadir la justicia ecuatoriana a través de la solicitud de asilo.
- La exministra María de los Ángeles Duarte acudió a la embajada de Argentina en Quito.

por un potente terremoto en 2016 cuando lideraba un comité que administraba millones de dólares.

Las autoridades ecuatorianas advirtieron que en caso de que Glas reciba asilo negarán el salvoconducto necesario para que salga de esa embajada y pueda viajar a México, lo que implica que podría seguir en el interior de esa misión por tiempo indefinido.

El exvicepresidente anteriormente ha sido procesado por casos de cohecho, peculado y asociación ilícita, y hace unos meses también fue acusado de acoso sexual por una asistente que trabajó con él por años, acusación que él ha negado.

Glas, vicepresidente entre 2013 y 2017, estuvo en prisión durante cinco años hasta noviembre de 2022 cumpliendo condena por algunos de los más sonados casos de corrupción ocurridos durante el gobierno de Rafael Correa. 🇪🇺